

Schwäbisch Hall, den 22.04.2023

Wir sind traurig. Unser geschätzter Kollege und langjähriger berufspolitischer Wegbegleiter Hans Metsch weilt nicht mehr unter uns.

Mit seinem wachen und in viele Richtungen neugierigen Geist und seiner angenehmen, zugewandten Art war er von Anfang an Teil unseres gemeinsamen Wegs in der Landespsychotherapeutenkammer Baden-Württemberg. Dabei ging es ihm nicht nur um den theoretischen Diskurs, sondern immer auch darum, Lösungswege für verschiedenste Problemstellungen zu finden.

Schon in der Gründungsphase der Kammer (2000) war Hans Metsch als Mitglied in einem der Vorverbände der DPtV im Errichtungsausschuss engagiert. Er war überzeugt davon, dass unserem Berufsstand neben den schon bestehenden ärztlichen berufsständischen Institutionen eine eigenständige und selbstbewusste politische Vertretung zweifellos zustand und zum Positiven wirken könne.

Mit kritischem Blick unterstützte er in den weiteren Jahren die Entwicklung der neuen Berufsordnung, die Erschließung neuer Behandlungsfelder für die Psychotherapie und die dazu gehörigen gesetzlicher Regelungen. Was er tat, tat er aus Überzeugung und mit Herz. Es war für ihn eine innere Verpflichtung, sich für die Ausgestaltung unseres freien Berufes einzusetzen und sein know how in die neu geschaffene berufsständische Vertretung einzubringen. Über viele Jahre betreute Hans Metsch mit kritischengagierten Blick und technischem Sachverstand auch die Homepage der Kammer, was für uns damals noch ein "Buch mit sieben Siegeln" war. Ihm konnten wir vertrauensvoll deren Aufbau, Gestaltung und Bestückung mit allen relevanten Dokumenten und Informationen überlassen.

Mit unserem schon früh verstorbenen ersten Kammerpräsidenten und erstem Präsidenten der Bundespsychotherapeuten-kammer Detlev Kommer und dem gesamten Gründungsvorstand der Kammer stand er in ausgesprochen engem und fruchtbarem Austausch. Mit seinem Engagement hat er an der Geschichte unseres Berufsstandes mitgeschrieben.

Wer mit ihm ein Stück dieses gemeinsamen Wegs gegangen ist, wird ihn und die Impulse, die er in seiner herzlichen Art immer wieder gegeben hat, nicht vergessen.

In diesem Gedenken nehmen wir Abschied von Dir, lieber Hans Metsch. Unser Mitgefühl gilt Deiner Familie.

Der Landesvorstand der DPtV Baden-Württemberg

Alessandro Cavicchioli Sven Berendes Claudia Bernhardt Christine Breit Mareke de Brito Santos-Dodt Jens Hertel Bronte Lutz Sabine Schäfer Lioba Schiel Michaela Willhauck-Fojkar